
Réunion du Conseil d’École Maurice-Lavallée 
Ordre du Jour 
Lundi le 12 décembre 2024 (18h30) 
En présentielle dans le Carrefour des apprentissages à l’école Maurice Lavallée 
 
Ouverture de la réunion - 18h40 
 
Présences : Micheline Charrois, Marie-Josée Duguay, Noémie Valois, Marie-Claude Laroche, 
Marie-Eve Chiasson, Deous Biyoulou-Boyahou (Enseignant), Sydney Druteika (Étudiante) 
Absences : Louise McEachern, Josée Bertrand 
 

 

 

 
1.  Mot de Bienvenue: Noémie 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

Noémie propose, appuyée par Marie-Eve 
3. Adoption du Procès-Verbal de novembre 2024 - Remise à janvier 2025 
4. Rapport de la directrice 

PAC 2025-2026: Orientation générale est d’améliorer la réussite de tous les élèves. Les 
objectifs SMART à atteindre avant juin 2027 est que 75% des élèves aient au moins 
65% dans les matières de base. Cet objectif est déjà atteint. 
Mise en place ou continuation de l’arbre décisionnel et d’une approche collaborative au 
sein de l’équipe de Maurice-Lavallée dans le but d’amélioration continue. 

 
Données relatives au sondage: Reconnaitre si les objectifs d’avoir un environnement 
scolaire accueillant, bienveillant et sécuritaire sont atteints. Notre but était de 75% de 
réponses positives. Ce but a déjà été atteint l’année dernière et nous sommes au-delà 
des résultats au niveau de la province et des résultats des écoles similaires à la notre. 

 
Mme Laroche mentionne que la fidélisation est en hausse et qu’il y a une augmentation 
des inscriptions. 

 
Il y aura une nouvelle plateforme (VRETTA) pour les examens de diplôme à partir de 
l’année prochaine. L’école Maurice-Lavallée ne pilotera pas cette plateforme pendant les 
examens de diplôme de cette année, mais prévoit l’essayer pour certaines partie B de 
10e et 11e année aux examens de janvier 2025 et juin 2025. Le 6 janvier 2025, il y aura 
une formation sur là-dite plateforme pour tous les enseignants. 
Cette plateforme offre beaucoup d’options et d’outils qui favoriseront l’inclusion. 

 
Les machines distributrices sont encore non-fonctionelles. 

 
La soirée du 40e anniversaire de l’école Maurice-Lavallée a été un succès malgré la 
mauvaise température. Environ 150 personnes y ont assistés et le retour était très 
positif. Il y a eu un reportage sur CBC à cet égard. 

 

 
5. Rapport du Conseil Étudiant 

Plusieurs activités à venir: 



 Repas Tacos en sac le 20 décembre au coût de 2$. On espère avoir plus de 
participation. 

 Une lutte de Jags et un spectacle de talents sont aussi prévus pour le 20 
décembre. 

 Pour la dernière semaine d’école avant les vacances, il y aura un thème pour 
chaque jour et il y aura des cartes-cadeaux a remportées pour ceux et celles qui 
participent. 

 Pour ce qui est des intra-muraux, ils ont connus un grand succès et le conseil 
prévoit commencer le basketball 3-3 en janvier. Il y aura un match de Volley prof 
vs étudiants le 20 décembre. 

 Durant les activités, la nintendo switch d’un élève est utilisée alors il y a 
discussion à savoir si le conseil devrait/pourrait s’en acheter une car c’est très 
populaire. 

 

 
6. Rapport du personnel 

Les activités pour célérer l’Avent sont entâmées. Il y a des activités durant les blocs 
d’engagement. Les élèves ont pu écrire une lettre au Père Noel et créer des 
décorations. 

 
Les enseignants ont préparé une danse/chorégraphie pour le spectacle de talent du 20 
décembre. 

 
Les élèves du cours d’Art Dramatique ont eu l’occasion de faire du bénévolat avec 
L’Unithéatre dans le cadre de leur pièce “ J’ai perdu mon mari”. 

 
Sports: 
La saison de basketball est commencée. Ils ont participé à un tournoi de division 1 et 
division 2 (ML est en division 4) et ont terminé 3ième. 
Au soccer intérieur, les équipes connaissent aussi beaucoup de succès et ont remportés 
plusieurs victoires. 
Nous avons également des élèves qui se démarquent à l’international tels que Stefan 
Vajsabel qui représente le Canada au Ice Cross et Madeleine Lemay au Rugby 
En natation nous sommes également champion de la ville et avons accumulé quelques 
médailles de bronze. 

 

 
7. Varia 

FPFA 
RCEFA: Prochaine réunion du 1ier mars en présentielle à Édmonton, Noémie sera là et 
il reste une place si un membre du conseil veut se joindre à elle. 
Retour sur l’AGA: AGA en ligne. Le prix Manon-Bouthillier a été remis à Clément Lavoie, 
mais on s’interroge sur une façon plus formelle et officielle de reconnaitre les 
récipiendaires à l’avenir en raison du changement de format de l’AGA. 
Octroi gouvernemental - Standing item 

 
Lettre au CSCN - Proposition d’envoyer une lettre officielle adressée à Mme Laroche 
avec le directeur général, Monsieur Lessard, en CC. 
Noémie Propose 
Micheline appuie 



Tous en faveur 
 

Visite des conseillers scolaires:  
Points/questions à aborder. 

 Quelle est la projection et comment soutenir une école qui démontre une 
diminution d’élèves (rétention / inscription)?  

 Ajout de questions? Limite 20 décembre par courriel à Mme Laroche 
 Si nos démarches n’ont pas été fructueuses par rapport à notre lettre 

d’inquiètude vis-à-vis l’extérieur de l’école et le stationnement, nous pourrons 
faire part de nos démarches aux conseillers scolaires présents. 

 
Marie-Josée sera en charge de diriger la réunion du 9 janvier en l’absence de la 
présidente. 

 
Cloture de la reunion 19h53 
 


